

## Conseil Municipal - Communications diverses

**M. LE MAIRE :** Je voudrais aussi vous indiquer que vous avez ici des petits verres qui vous incitent à consommer de l'eau municipale avec comme inscription : «elle est bonne l'eau de la Ville de Besançon». On a une eau d'une excellente qualité. J'ai visité dernièrement les stations de traitement des eaux avec Christophe LIME et c'est l'occasion en ce début de Conseil pour souligner que nos services techniques, entre autres le service des Eaux, ont été à la hauteur pendant la période de canicule malgré les difficultés. Beaucoup de villes ont eu des soucis d'eau ; à Besançon cela a été c'est vrai quelquefois en situation limite mais tous les travaux que nous avons réalisés depuis des années déjà et la qualité des agents du service des Eaux ont fait que nous n'avons pas eu de difficultés majeures et que les Bisontins n'ont pas été pénalisés.

Je voudrais saluer M. CHABANNE, architecte de renom qui va nous présenter le projet du Palais des Sports qui sera examiné tout à l'heure. J'en profite pour vous demander l'autorisation pour un certain nombre de raisons techniques d'aborder l'aménagement de la place du Marché plus tôt dans la soirée, après le point 14, ainsi que le Palais des Sports.

Je voudrais vous rappeler aussi que c'était l'opération «en ville sans ma voiture» managée par Corinne TISSIER. Un certain nombre d'entre vous sont venus en vélo ici aujourd'hui et c'est vrai que les samedis sans voiture c'est plutôt sympathique. J'ai pu le constater samedi après-midi en ville. Corinne TISSIER était sur le terrain très tôt avec Jean-Claude ROY qui a offert des croissants, c'était très bien. Je crois que l'opération co-voiturage s'est bien passée. Quelques personnes ont été un peu surprises, mais c'était aussi pour faire changer les mentalités. Il faudra qu'on l'explique car il y a quand même eu quelques petites réactions minimales par rapport au nombre de personnes concernées.

Dont acte.